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ACTA NUMERO CUARENTA Y SEIS DE SESION EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO NACIONAL DE CALIDAD, CELEBRADA
EN MODALIDAD VIRTUAL MEDIANTE EL EMPLEO DE LAS TECNOLOGIAS DE LA [NFORMACION Y DE LA
COMUNICACION (ART. 18,19 y 20 LPA) EN RAZON DE LA SITUAC16N SANITARIA POR COVID-19, A LAS ONCE HORAS
DEL DIA DOS DE OCTUBRE DE DOS Mll VEINTE.

A
Estan presentes:

V-

,,.

y

SECTOR PUBLICO

POR EL MINISTERIO DE ECONOMIA
Viceministro de Economia Lic. Miguel Angel Corleto

POR EL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERIA

Viceministro de Agricultura y Ganadena Ing. Manuel RlgobertoSoto Lazo

POR EL MINISTERIO DE SALUD

Viceministro de Salud Dr. CarlosAlvarenga

POR LA DEFENSORIA DEL CONSUMIDOR
Presidente de la Defensona del Consumidor Lic. Ricardo Arturo Salazar Villalta

SECTOR PRIVADO Y PROFESIONAL
POR EL SECTOR PRODUCTIVO INDUSTRIAL O AGROINDUSTRIAL
Representante Titular Ing. Luis Enrique Psrada Rodezno
Representante Suplente Licda. Carmen Estela Perez Gomez
POR EL SECTOR PROFESIONAL
RepresentanteTitular Lic. Oscar Roberto Hernandez
Representante Suplente LJc. Rolando Marlano Irisarri Rojas
POR LAS UNIVERSIDADES PRIVADAS LEGALMENTE ACREDITADAS
Representante Titular PhD. Everlsrael Martfnez Reyes
POR LAS ORGANIZACIONES N0 GUBERNAMENTALES VfNCULADAS A LA DEFENSORIA DEL
CONSUMIDOR
Representante Titular LJc. ElmerOrlandoGomezCampos
POR EL SECTOR CIENTIFICO Y TECNOLOGICO
Representante Titular PhD. FranciscoArmando Chavez Benitez

ORGANISMOSTECNICOS
ORGANISMO SALVADORENO DE ACREDITACION (OSA)
Directora Tecnica Inga. AlejandraAvelar
ORGANISMO SALVADORENO DE NORMALIZACION (OSN)
Directora Tecnica Inga. YaniraColindres
CENTRO DE INVESTIGACIONES DE METROLOGfA (CIM)
DirectoraTecnica Inga. Claudia Estrada
ORGANISMO SALVADORENO DE REGLAMENTACION
TECNICA (OSARTEC)
Directora Tecnica Licda. Raquel Martfnez
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AGENDA

A1. Establecimiento de quorum.
2. Aprobacion deagenda. '*-.

3. Aprobacion del Acta 45 de fecha 27 de agosto de 2020.

4. Nombramiento del Jefe de la Oficina Administrativa del Consejo Nacional de Calidad.

5. Delegacion de funciones y firma al Jefe de la Oficina Administrativa del Consejo Nacional de Calidad.

6. Informe de avances en Plan de Actividades del CIM para instalacion y puesta de marcha de los equipos

almacenados.

7. Varios.

.j

1. ESTABLECIMIENTO DEL QUORUM

El senor Viceministro de Economfa, licenciado Miguel Angel Corleto, actuando por delegacion como Presidente del

Consejo Nacional de Calidad, procedio a solicitar a la Licda. Clarissa Valdebran, Asistente General del CNC la

verificacion del quorum necesario para iniciar la sesion, la Licda. Valdebran procedio a confirmar la conexion de

nueve miembros propietarios, dos suplentes y de las cuatro Directoras Tecnicas, de lo cual se toma nota en listado

de asistencia v se informo al Viceministro Corleto, que si existe quorum para sesionar de conformidad a lo

establecido en el articulo 12 Jncisos 2y 3 de la Ley de Creacion del Sistema Salvadoreno para la Calidad y articulo 5

del Reglamento de la Ley de Creadon del Sistema Salvadoreno para la Calidad.
'S

2. APROBACIONDEAGENDA *

El senor Viceministro, consulto si existe algun tema a incluir en la agenda a fin de poderla aprobar, para dlchos

efectos la Licda. Valdebran expreso que solicita la incorporacion del punto 7.1 relativo a la Estrategia de

Comunicaciones para la implementacion del Sistema Internacional de Unidas, tambien solicito se incorpore el punto
7.2 que corresponde a la propuesta de reactivacion de la Comision Especial para la implementacion del Sistema

Internacional de Unidades y finalmente expresa que la Ingeniera Alejandra Avelar, Directora Tecnica del Organismo

Salvadoreno de Acreditacion, solicita hacer del conocimiento del Consejo el impacto positivo que ha tenido la

implementacion de la Polftica de alivio que recientemente fue aprobada por los miembros dei Consejo Nacional de

Calidad; el licenciado Corleto, solicito al pleno la aprobaclon a la agenda atendiendo a las modificaciones solicitadas

a lo que todos estuvieron de acuerdo.

3. APROBACION DEL ACTA 45 DE FECHA 27 DE AGOSTO DE 2020. '

El licenciado Corleto, consulto a la Licda. Valdebran si se puede dar por aprobada el Acta 45 de fecha 27 de agosto

de 2020, expresando que el acta ha sido enviada previamente para la revision de los miembros del Consejo, por lo

que solicito la aprobacion de los miembros del Consejo. La Licenciada Valdebran procedio a confirmar la aprobacion

de la referida acta, quienes manifestaron estar de acuerdo con el contenido de la misma, en atencion a lo anterior

se dio por aprobada el Acta 45 de fecha 27 de agosto de 2020.
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4.NOMBRAMIENTODELJEFEDELAOFICINAADMINISTRATIVADELCONSEJONACIONALDECALIDAD.

r

Et senor VJceministro solicito a la Licenciada Clarissa Valdebran con la presentacion de este punto; quien expreso la

urgencia y necesidad de nombrar un Jefe de la Oficina Administrativa del Consejo para mantener el buen

fundonamiento de la institucion y que para el presente punto, se ha considerado lo estipulado en la Ley del Sistema
Salvadoreno para la Calidad, en el sentido que el nombramiento del Jefe de la Oficina Administratlva del Consejo le

corresponde por ley realizarlo al Consejo Nacional de Calidad.

Como antecedente se tiene la renuncia del Licenciado David Alonso Arteaga Zamora, efectiva desde el 1 de

septiembre de 2020 y la necesidad de nombrar un profesional que se desempene como Jefe de la Oficina

Administrativa del Consejo, a fin de apoyar eficientemente a los OrganismosTecnicos en lo legal, administrativo y
financiero, y de conformidad a lo establecido en el art. 19 de la Ley de Creacion del Sistema Salvadoreno para la

Calidad en el que se establece que la Oficina AdministratJva del Consejo, estara a cargo de un Jefe, nombrado por el

Consejo Nacional de Calidad y dependera jerarquicamente del Presidente de la institucion. Asimismo el artfculo 19

plantea algunos de los requisitos que debe cumplir la persona que se nombre como Jefe de la Oficlna Administrativa

las cuales son que debe ser salvadoreno, mayor de treinta anos de edad, de reconocida honorabitidad y de notoria

experiencia profesional, asi' mismo se tiene puntos indispensables 3 cumplir segun perfil de contratacion y esos

puntos son, que la persona tenga un grado universitario, un postgrado universitario de Maestn'a con especialidad

en Gestlon Administrativa o afines, tambien conocimientos de planificacion y organizacion, conocimiento en

elaboracion de Informes tecnicos y ejecutivos que maneje paquetes computacionales e internet y experiencia previa
de mas de seis anos en Gerencia o Direccion en Institucion Publica o Privada.

u

Teniendo en cuenta todos los requisitos, la ficenciada Valdebran expreso a los miembros del Consejo que se presenta
la propuesta que se tiene para este cargo, quien es el Ingeniero Jose Antonio Mlranda Galdamez, quien cumpte los

requisitos de ley por ser salvadoreno, mayor de treinta anos de edad y cuenta con mas de 20 anos de experiencia

laboral en Direccion, Gerencia, Planificacion, Administracion, Supervision y Coordinacion en instituciones publicas y

privadas.

El Ingeniero Miranda, posee formacion profesional en Ingeniera Industrial y cuenta con una maestna en

Admintstraclon de Empresas de ISEADE/FEPADE. De los cargos desempenados mas recientes son Director de

Operaciones, Ministerio de Gobemacion de 2016 a 2019. Coordinador de Administracion, en la empresa

Profesionales Consolidados S.A. de C.V. de 2014 a 2016 y tambien ha fungido como Sub Director Administrativo en

el Instituto Salvadoreno del Seguro Social, respecto a la experiencia profesional del Ingeniero Miranda, la licenciada

Valdebran expuso que en la Administracion Publica ha coordinado coordinando operaciones de gerencias a su cargo,

en fas areas de: RRHH, Tecnologfa, Operaciones y Administracion, tambien cuenta con experiencia en elaboracion

de presupuestos y gestion de los recursos de manera eficiente y efectiva, en presentacion de informes a Titulares y
Consejos Directivos, elaboracion y seguimiento a la Planificacion Estrategica Institudonai y Coordinacion de

Proyectos y ademas en el diseno y planificacion de modelos de gestion y sus diversos procesos. Conoce y tiene

experiencia en la aplicabilidad de la Ley AFI, LACAP, Leyes Mercantiles, Leyes Laborales, Leyes y gestion Tributaria,

entre otros y manejo de paquetes computacionales.
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Despues de exponer el perfil del Ingeniero Miranda, la licenciada Valdebran expreso que la propuesta es nombrar a

partir del 5 de octubre de 2020, al Ingeniero Jose Antonio Miranda Galdamez, como Jefe de la Oficina Administrativa

del Consejo Nacional de Calidad e instruir al Jefe de la Unidad de Recursos Humanos para que realice los tramites

administrativos correspondientes para formalizar dicha contratacion. El senor Viceministro agrego que en el

Ministerio de Economfa se realizo una evaluacion de diferentes perfiles, y se analizo que la experiencia del Ingeniero

Miranda cumple con el perfil del puesto que requiere el puesto.

El Doctor Ever Martinez, representante propietario de las Universidades Privadas, expreso que ha verificado que
efectivamente el candidato cumple con el perfil para el cargo y consulta si la modalidad de contratacion de este

cargo es diferente al del resto del personal del CNC, a lo que el Viceministro Corleto respondio que la modalidad de

contratacion del Jefe de la Oficlna Administrativa del Consejo es igual al del resto del personal.

El Licenciado Oscar Hernandez, expreso que con la revision de la hoja de vida del Ingeniero Miranda se puede
corroborar que es un candidato apropiado para el cargo, y puntualmente con la experiencia que el posee podra
apoyar eficientemente con el seguimiento a la planeacion estrategica; ademas, consulta si el saiario del Jefe de la

Oficina Adminlstrativa del Consejo ya esta definido, a lo que el Viceministro Corleto confirma que efectivamente el

salario para esta plaza esta establecida.

Los miembros del Consejo luego de haber realizado las consultas correspondientes respecto a lo expuesto en este

punto, por unanimidad ACUERDAN;

• Nombrar a partir del 5 de octubre de 2020, al Ingeniero JOSE ANTONIO MIRANDA 6ALDAMEZ, como Jefe

de la Oficina Administrativa del Consejo Nacional de Calidad.

• Instrulr al Jefe de la Unidad de Recursos Humanos para que realice los tramites administrativos

correspondientes para formalizar dicha contratacion.

5. DELEGACION DE FUNCIONES Y FIRMA AL JEFE DE LA OFICINA ADMINISTRATIVA DEL CONSEJO NACIONAL DE
CALIDAD.

El senor Viceministro Corleto cedio la palabra al licenciado Juan Carlos Fuentes, Jefe de la Unidad Jundica del CNC,

quien procedio a explicar que para el buen funcionamiento de la institucion, es necesario otorgarle al Jefe de la
Oficina Administrativa clertas funciones en lo relativo a las competencias de las institucion y los organismos tecnicos,
una de esas funciones es para adjudicaciones, exponiendo que el Art. 18 Ley de Adquisiciones y Contrataciones
Pubficas establece que el titular, la Junta o Consejo Directivo de las instituciones, sera la autoridad competente para
la adjudicacion de los contratos y, que dicha autoridad competente podra designar con las formalidades legales a
otra persona, para adjudicar las adquisiciones y contrataciones que no excedan del monto de las de libre gestion.

Por su parte, el Art. 43 de la Ley de Procedimientos Administrativos, establece que los organos administrativos

podran delegar el ejercicio de las competencias que tengan atribuidas en inferiores jerarquicos de la misma
institucion. Dichas atribuciones y facultades pueden delegarse o descentralizarse; por ello, a efecto de hacer mas
eficienteslasfuncionesdelCNC,seconsidera necesariosedelegueenelJefedela OficinaAdministrativadelConsejo,
la adjudicacion de las adquisiciones y contrataciones por la modalidad de libre gestion; lo que conlleva la firma de
toda documentacion legal y administrativa relacionada a tales procesos.

El licenciado Fuentes, procedio a explicar a los miembros del Consejo que otra de las delegaciones que se requiere
realizar al Jefe de ta Oficina Nacional de Calidad es relativa a la firma en ofertasy venta de servicios, segun el Art. 15
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la Ley de Creacion del Sistema Salvadoreno para la Calidad, el OSN, el OSA y el CIM cuentan con un fondo propio, el
cual se nutre de los derechos y tarifas que cada uno cobra por los servicios que prestan a las distintas instituciones

publicas v privadas. En el quehacer ordinario del CNC, se presentan cotizaciones y ofertas ante instituciones, por lo

queesnecesarioqueestasseanfirmadasporunfuncionarioresponsableparaello,asi'comoel restodedocumentos

que acompanan a las ofertas, tales como declaraciones juradas, anexos, formularios; y, en caso de resultar
adjudicados, las ordenes de compra y contratos.

El licenciado Fuentes expreso que las dos anteriores delegaciones ya se han realizado previamente y que por
cuestiones de orden se han presentado de manera integral en este punto, explico que es necesario delegar en el
Jefe de la Oficina Administrativa del Consejo la flrma de dichos documentos o instrumentos legales, con el proposito
de descentralizar esa funcion de la Presidencia del Consejo y con ello contribuir a fa eficacia en las labores de esta
institucion. Asimismo, explico que, en los casos de ausencia o vacancia de ia Jefatura de la Oficina Administrativa, es
necesario que alguien mas asuma dichas funciones, a fln de dar continuidad a las operaciones cotidianas de la
institucion, por lo que se propone delegar en este ultimo caso al Asistente General del Consejo.

Los miembros del Consejo luego de la exposicion del punto, por unanimidad ACUERDAN: ^

a) Delegar al Jefe de la Oficina Administrativa del Consejo, para que, adjudique, firme las resoluciones,
contratos, ordenes de compra, modificativas, prorrogas de los mismos ycualquier documento relacionado
con las adquisiciones y contrataciones de obras/ bienes o servicios que promueva el CNC, siempre que no
excedan del monto de la Libre Gestion. Asimismo, debera nombrar la comisi6n de evaluacion de ofertas,
segun corresponda. ;

Instruir que las ordenes de compra deberan llevar ademas de la firma del Jefe de la Oficina Administrativa
del Consejo, la firma del Jefe de la UnJdad de Adquisiciones y Contrataciones Institucional.

b) En los casos en que sea requerida presentacion de oferta por representante fegal, delegar al Jefe de la
Oficina Administrativa del Consejo, para que firme en nombre y representacion del Consejo Nacional de
Calidad, las ofertas o cotizaciones, sus documentos anexos, ordenes de compra, contratos, modificativas,

prorrogas y demas documentaclon relacionada con la venta y prestacion de servicios que ofrecen los
Organismos Tecnicos del CNC a Instituciones publicas o privadas,

c) En los supuestos de ausencia, enfermedad o vacancia de la Jefatura de la Oficina Administrativa, sera
sustituido por la persona que ostente el cargo de Asistente General del Consejo, en lo que se refiere a las
facultades delegadas en los literales anteriores.

6. INFORME DE AVANCES EN PLAN DE ACTIVIDADES DEL CIM PARA INSTALACION Y PUESTA DE MARCHA DE LOS
EQUIPOS ALMACENADOS.

El senor Vlceministro Corleto, procedio a solicitar a la ingeniera Estrada que diera inicio a la presentacidn y expreso

que se espera que en los proximos meses se pueds generar la firma de convenio entre la Universidad de El Salvador

y el Consejo Nacional de Calidad, esperando que eso sea en diciembre del presente ano, con el objetivo de dar
cumplimiento a las acciones que se tienen retrasadas y lograr que los equipos esten funcionando en el tiempo que
sea tecnicamente posible.

La Ingeniera Estrada dio Inicio a su presentacion expresando que se le estan dando seguimiento al proceso de
instalacion y puesta en marcha de los equipos almacenados, como uno de los avances al respecto expreso que se ha
conformado un grupo de trabajo interinstltucional conformado por parte de la Universidad de El Salvador hay
representacion de la Rectona, Secretaria de Relaciones Nacionales e Internacionales y la Facultad de Ingeniena y
ArquitecturayporpartedelCNCestan participandola DireccionySubdirecciontecnicadelCIMJaAsistenciaGeneral
del Consejo y el Jefe Juridico del Consejo.
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Tambien se ha avanzado en la revision final de la propuesta de Convenio el cual fue presentado a la FIA el 31 de
mayo de 2019, adicionalmente se han sostenido dos reuniones de trabajo, la primera de ellas realizada el dfa lunes
21 de septiembre de 2020, en la que se establecio por parte de la Universidad de El Salvador la hoja de ruta para la
aprobadon de Convenios y el Consejo por su parte presento los antecedentes del CIM relativos a la relacion que se
ha tenido con la Universidad.

A
La ingeniera Estrada expreso que este dia por la tarde se tiene programada una segunda reunion en la que se

presentara la propuesta de convenio al grupo de trabajo interinstitucionsl. El senor Viceministro Corleto reitero su
solicitud de hacer todos los esfuerzos necesarios para poder firmar el convenio con la Universidad a mas tardar en
el mes de diciembre del presente ano. Por su parte el Lic. Rolando Irisarri, representante del Sector Profesional
ofrecio su apoyo para las acciones que sean necesaria realizar a fin de comptetar las gestiones, por su parte el senor
Viceministro tambien ofrecio su apoyo polftico en las gestiones que sean necesarias hacer incluso desde el Minjsterio
de Economfa.

Los miembros del Consejo luego de haber realizado las consultas correspondientes, por unanimidad ACUERDAN:

• Dar por recibido el Informe de avances en Plan de Actividades del CIM para instalacion y puesta de marcha
de los equipos atmacenados.

• Instruira la DirectoraTecnica delCIM paraquerealicetodaslasgestionesnecesariasafin depodersuscribir
el Convenio entre el CNC y la Universidad de E! Salvador, a mas tardar en el mes de diciembre del ano 2020.

7. VARIOS.

7.1. PRESENTACION DE LA ESTRATEGIA DE COMUNICACION PARA LA IMPLEMENTACION DEL SISTEMA
INTERNACIONAL DE UNIDADES.

El Viceministro Corleto expreso que se presenta este punto en vista de la necesidad de sensibilizar a todos los

sectores que se veran involucrados con el proceso de implementadon del Sistema Internacional de Unidades (Sl). La

licenciada Yesica Galdamez, Jefe interina de Comunicaciones del Consejo, procedio a explicar que se ha elaborado

una estrategia comunicacional que pretende hacer digeribles los mensajes comunicacionales para la

implementacion del Sistema Internadonal de Unidades, para ello explico que se ha elaborado un video con los

principales mensajes que conforman el marco general que se va a estar presentando durante esta imptementacion,

teniendo como publico clave a los consumidores, productores e instituciones del gobierno.

Una vez reproducido el video a los miembros det Consejo, la licenciada Galdamez procedio a explicar los principales
mensajes que componen la estrategia, siendo e! primero de ellos que existen beneficios de medir, ya que las medidas

se utilizan en nuestra vida cotidiana, el segundo mensaje hace referencia a la situacion actual, con la aprobacion del

Reglamento Tecnico Salvadoreno "Metrologfa. Sistema Internacional de Unidades (51), el cual nos obliga a usar las

siete unidades del SEstema Internacional de Medidas, el siguiente mensaje relevante es definir la fecha limite para
implementar el Sistema Internacional de Unidades en el pais, siendo el 4 de junio de 2021 la fecha Ifmite para dicha

transicion, por lo tanto se coloca como la linea regidora de los mensajes de la estrategia "ES hora de medir bien" y
finalmente se establecen una serie de mensajes relativos a las diferentes medldas que se consideran importantes

recalcar para dar a conocer las nuevas medidas, utilizando para ello mensajes como: "Mido, vendo y compro en

kilogramos, no libras . La licenciada Galdamez expreso que a medida que las demas instituciones se vayan

involucrando los mensajes sombrilla se iran acoplando a la participacion de dicha estrategia.

Los miembros del Consejo procedieron a realizar sus consultas respecto a este punto, para ello el senor Viceministro

Corletto cedio la palabra al licenciado Ricardo Salazar, Presidente de la Defensona del Consumidor, quien expreso

f'
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que este tema es central y quetiene una fecha perentoria que es en junioy es una normativa queviene a tener una

incidencia plenamente comercial, por lo que expreso que la estrategia comunicacionat debe estar ligada a una

estrategia de implementacion, es por ello que soiicita se trabaje en una estrategia mas ambiciosa que nos permita
Identificar sectores, canales, temas presupuestarios para identificar cuantos son los recursos que se necesitan para
esta implementacion por lo que sugiere que se tomen esos elementos para vincularla directamente a la

implementadon y permita llevar a buen termino con el apoyo del sector formal economico. .:"

Expreso incluso la necesidad de prestar atencion en terminos legales a aquellos asuntos que puedan evitar conflictos

entre consumidores y proveedores. El senor Viceministro Corleto expreso que en el proximo punto va atenderse lo

relativo a la implementacion de una estrategia para la implementacion del Sistema Internacional de UnJdades. Por

su parte la ingeniera Estrada expreso que lo presentado en este punto no hace referencia a la estrategia de

implementacion del Sistema Internacional de Unidades, por lo que solicito que el video sea valorado como el

elemento que permitira brindar los mensajes de expectativa de las acciones que van a implementarse con la

estrategia de implementacion a crearse a traves de la Comision Especial que se actualizara en el proximo punto de

agenda.

Por su parte el ingeniero Luis Parada, representante del Sector Productivo Industrial o Agroindustriat, expreso que
es necesario hacer mensajes de divulgacion de los tiempos que se tienen para la implementaclon del Sistema

Internacional de Unidades y la fecha de entrada en vjgencia del Reglamento Tecnico, todo con el objetivo de alertar

a la industria respecto a los cambios necesarios que se avecinan, a fin de no afectar

Los miembros del Consejo luego de haber realizado las consultas correspondientes y sugerendas necesarias, por
unanimidad ACUERDAN:

• Dar por reciblda la Presentacion del video con propuesta de mensajes comunicacionales para la

implementadon del Sistema Internacional de Unidades (51).

"7.2 Reactivacion de la Comision Especial para la implementacion del Sistema Internadonal de Unidades (51)"

La licenciada Clarissa Valdebran, Asistente General del Consejo, expreso que ante la necesidad de Implementar el

Sistema Internacional de Unidades (51) en el pafs, en la sesion 33 de fecha 15 de Junio de 2018, el Consejo, acordo

crear una Comision Especial para que se elaborara y presentara un plan de accion para la Implementacion del

Sistema Internacional de Unidades (51). La Comision nombrada teni'a representacion del sector privado y publico y
fue actualizada en la Sesion 36, punto 8 de fecha 5 diciembre de 2018. Dentro de la Comision se encontraban la

Ingeniera Claudia Estrada, Directora del CIM, el Licenciado Elmer Gomez, representante de las ONG's vinculadas a

la Defenson'a del Consumldor, el Doctor Francisco Chavez, representante del Sector Cientffico y Tecnologico, el

licenciado Mariano Irisarri, representante del Sector Profesional, el licenciado Ricardo Salazar, Presidente de la

Defensoria del Consumidor y Ministerio de Educacion, Ministerio Agricultura y Ganaden'a y el Ministerio de

Economia en su momento.

La licenciada Valdebran, expreso que por lo tanto en atencion a que el plazo para implementacion del Reglamento

Tecnico "RTS 01.02.01:18 Metrologfa. Sistema Internacional de Unidades", finallza el 4 de junio de 2021, se propone
lasiguiente ruta:

1. Reactivar la Comision Especial para la Implementacion del Sl
2. Reestructurar la Comision incluyendo los sectores directamente involucrados que forman parte del

Consejo.

r
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Que los miembros de la Comision Especial nombren representantes de cada Institucion o Sector para
trabajar en un ptan de accion para la implementacion del Sl.

EI Viceministro Corleto, expreso la importancla de un plan de accion ya que se cuente un con margen de tiempo muy
reducido, por to que la conformacion de la referida Comision debera facilitarel cumplimiento de esta importante
responsabilidad que se tiene como pais de implementar el Sistema Internacional de Unidades.

El Ingeniero Luis Parada, representante del Sector Productivo Industrial y Agroindustrial, manifiesta su interes de
formarpartedelacomision, asicomotambien expresola importancia quetieneenestetema el MinisteriodeSalud.

La Ingeniera Yanira Colindres, Directora Tecnica del OSN, solicito la palabra y expreso la importancia de la

participadon en este proceso de la academia, asi' como tambien de las demas instituciones y sectores ya que es un
cambio que involucra el esfuerzo de todos para que el cambio sea una realidad.

Los miembros del Consejo luego de haber escuchado las propuestas relativas al tema, por unanimidad ACUERDAN:

1. Reactivar la Comision Especial para la Implementacion del Sistema Internadonal de Unidades (Sl)

2. Conformar la Comision Especial para la implementacion del Sl, con los representantes de las tnstitudones

y Sectores que conforman el Consejo Nacional de Calidad.

3. Que los Miembros del Consejo Nacional de Calidad remitan comunicacion oficial con la informacion de
contacto del representante de cada Institucion o Sector.

4. Nombrar como Coordinadora de la Comision a la Ingeniera Claudia Estrada, Directora del CIM, con el
apoyo de las Directoras Tecnicas del OSN, OSA y OSARTEC.

5. Nombrar a la Asistente General de este Consejo, como enlace interinstitucional y facilitadora de las
laboresde la Comision.

Finalmente, la directora tecnica del Organismo Salvadoreno de Acreditacion, ingeniera Alejandra Avelar compartio

con los miembros del consejo todas las impresiones y el agradecimiento que los organismos acreditados por elOSA

han expresado en reaccion a la polftica de alivio implementada en el marco de la Pandemia por Covid-19, la cual ha

sido oportuno para dar continuidad al compromiso con la infraestructura de la calidad nacional y al trabajo de dichos

organismos; ante ello los miembros del Consejo agradecieron el Jnforme y dan por recibido dichas impresiones.

Sin mas que hacer constar se cierra la presente acta, a las doce horas con treinta minutos del dfa de su fecha y para
constancia, firmamos.
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^?
Lic. Migu^l Angel Corleto Urey

Viceministro de Economia
Ing. Manuel

Vicemjnistrode
igobert^.§otoLazo

fultura y Ganaden'a
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Dr. Carlos Gabriel Alvarenga Cardoza
Viceministro de Salud Presid

'RicardoSalazar

fe de la Defensona del Consumidor
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Ing. LuisParada Kodezno
Miembro Propietario Sector Productivo Industrial o

Agroindustrial

Licda. C^cmerrEstela Perez Gomez^
Mieml^e^Suplente Sector Productivo Industrial o

Agroindustrial

Lic. Oscar Roberto Hernandez
Miembro Propietario Sector Profesional

Lic. Rolantjo (V(arian&i Iris
Miembro Suplente Sectbr P

frri Rojas
tofesional

u

PhD. Ever Israel Marti'nez Reyes
Miembro Propietario Sector Universidades Privadas

Legalmente Acreditadas

Elhier Orlandd~€AmezCamiios
Mtembro Propietario Sector de Organizyciones no
Gubernamentales Vinculadas a la De'fensona del

Consumidor
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PhD. Francisco Armando Chavez<@ehi't^rz

Miembro Titular Sector Cienti'fico y-Fefnologico Directora Organismo Saj^adoreRd^Te Acreditacion

ilindres
Directora Organismo 5'alvad/^eno de Normalizacion

fnga. Clau^ Esffida
DfFectora del Centro de J^vestigaciones de Metrologfa

Licda. Raqi^l'Martinez
Directora Tecnica ds4 Organismo Tecnico de

Normallzacion
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